



多くを学んだ職場体験

9/15(木)~16(金)

まだまだ新型コロナウイルス感染症への不安が拭えない状況ではありましたが、今年度は3年ぶりに職場体験を実施し、無事に終わることができました。まずこの時期に本校生徒を受け入れて下さった15の事業所の皆様方に深く感謝いたします。そのおかげで2年生の生徒たちは自分の興味・関心のある事業所で学校では得られない学習をすることができました。体験中の出来事を楽しそうに話したり、一生懸命にレポートにまとめたりしている生徒の姿を見ると、直接体験することでの学習効果を改めて感じております。

生徒の感想より

○開店前に朝の朝礼、シャンプーの補充、タオルの洗濯・・・などたくさんの開店準備が必要です。開店後もお客さんのことを一番に考えた接客をしていました。周りを見て動く力、柔軟性が大切だと分かりました。(原紗希)

○僕は宇宙科学館で普段何気なく見ていた展示にはスタッフの方々の思いや工夫が詰まっていると分かりました。また、お話を聞いて、学芸員になるために必要な知識や自分が相手に伝えたい時の工夫などを学ぶことができました。(竹下敦己)

○保育士の仕事は思っている以上に大変でした。でも子どもたちが寄ってきて遊んだり話をしたりしてとても楽しかったです。一番うれしかったことは最初慣れなかった子どもどんどん慣れてきてくれたことです。この体験をして将来子どもにかかわる仕事に就きたいと思いました。(東嶋花歩)

※写真と感想の人物は同一ではありません。

○役場は税金の一部を使って新しい機材やものと交換したりしていると分かりました。役場は住んでいる人達一人一人の声を大切にして暮らしやすい町を目指してやっていると分かりました。(中村悠志)

○園児の相手をするのは楽しいけど、その分疲れました。園児相手だと遊ぶことにいつも以上に気力と体力が必要でした。1日でも疲れた中、先生方は疲れた様子を見せず、明るく元気に振る舞っていました。先生方は園児が寝ている間に、仕事をしたり園児一人一人の様子をメモしていました。自分はメモするほど園児を見ていなかったのも、先生たちは正直「すごい」と思いました。「子どもが好きだから」という理由で行った保育園でしたがたくさんの思い出と勉強がありました。(大鋸勇仁)



あんくるふじや多良店



いふく保育園



宇宙科学館



太良町役場



ミストラル

文化の秋、合唱の秋

10/19(水)、文化発表会・合唱コンクール

10月3日(月)から文化発表会の練習が始まっています。実行委員会(江川文子委員長、末次紗穂副実行委員長)を中心に全校生徒で取り組んだモザイクアートは制作スピードが予想よりも早く、すでに貼り合わせる最終作業に入っています。

放課後は校内のあちこちから合唱コンクールに向けた各学級の歌声が聞こえてきます。今年度から全学年1学級となりましたが、生徒の要望もあり、コンクール、形式を継続することにしました。合唱練習はマスク着用で行うなど感染予防との両立をしながらではありますが、普段の授業とは違う行事ならではの風景が見られることを嬉しく思います。みんなで一つのことを創り上げる活動を通じて生徒たちが成長することを期待しています。

年組	曲目	指揮者	伴奏者
1年	HEIWAの鐘	永岡龍真	岩打泰輝
2年	時を超えて	辻 柊汰	
3年	OMUNIBUS STAR 千年の旅	峰下恭芽	末次紗穂

各家庭保護者1名様が参観できます

文化発表会・合唱コンクールは、10月19日(水)、体育館を会場として開催いたします。プログラム及び開始予定時刻は次の通りです。

- ・ 9:10～ 開会・全校制作発表
- ・ 9:18～ 3年総合的な学習の発表
- ・ 9:38～ 生徒会発表「煌めく未来のために」
- ・ 9:55～ 合唱コンクール
- ・ 10:25～ 展示作品見学(休憩)
- ・ 11:00～ 吹奏楽部演奏
- ・ 11:25～ 閉会式(表彰、講評)

各家庭保護者1名様のみ参観とさせていただきますが、どうか子どもたちの制作と練習の成果をご覧くださいたく存じます。

10月の主な行事予定

下校校完了 17:45 (~11/11)

- 18(火) 文化発表会準備・リハーサル
- 19(水) 第76回文化発表会
- 24(月) 米高校生との交流授業(1・3年) 生徒会専門部会
- 25(火) スクールカウンセラー来校日(AM)
- 27(木) 太良町教育委員会訪問
- 28(金) 生徒会中央委員会
- 31(月) 生徒集会・交通教室
- ※11/2(水) 授業参観、1・2学年PTA 3年進学説明会
- 11/4(金) 中学校入学説明会(小6対象)

返信ありがとうございました

- 中体連の県大会、九州大会での活躍、とても素晴らしかったです。お疲れ様でした。たくさんのパワーをもらいました。(3年保護者)
- 素晴らしい秋晴れのなか、修学旅行に行くことができ、本当にありがとうございました。子どもたちも良い思い出ができたと思います。(3年保護者)
- 修学旅行はとても楽しかったようです。この時期に実施できるのだろうか心配していましたが、実施してもらいありがとうございました。引率された先生方には苦労も多かったと思います。子どもたちにとって一生忘れることができない思い出ができたことに感謝です。ありがとうございました。これから高校受験へ向けて頑張ってもらいたいと思います。2年生は職場体験ができて良かったですね。成人した子どもたちもこの中学校の職場体験で自分の職を決めました。(3年保護者)

※学校だよりは多良中学校ホームページ
においてカラー版で見ることができます。

